

Kaldauer Krippe in der Kirche lädt ein

Von Dietmar Wagner

14. Dezember 2021, 20:15

Herzliche Einladung

für Kinder, Jugendliche und Erwachsene – in unsere Kirche Liebfrauen in Kaldauen.



Dieses Jahr steht unsere Krippe schon seit dem 1. Advent.

Der leere Stall wirkt ein wenig verlassen.

Nur eine Krippe und ein Lämmlein sind zu sehen.



Neben der Krippe ist ein Tisch mit einem Plakat aufgestellt.

Wir möchten ALLE dieses Jahr einladen die Gedanken, Wünsche und Sorgen in ein stilles Gebet zu fassen und diese symbolisch als Strohalm in die Krippe zu legen.

Am Heiligen Abend wird dann das Christuskind auf unsere Gebete und Wünsche gebetet.

So möchten wir uns, und hoffentlich auch ihr Euch, auf SEIN KOMMEN vorbereiten.

Kommt vorbei! Es ist noch Platz für Deinen Strohalm.

Wir wünschen Euch eine frohe und besinnliche Vorbereitung auf die Geburt von Jesus

Euer Krippenteam aus Kaldauen